

## Pressemitteilung der Stadt Gerlingen

20. Juni 2023

### **Einladung zur Einweihung des Maximilian-Kolbe-Platzes am Sonntag, 25. Juni 2023**

Im Zuge der Planungen für den Neubau des katholischen Gemeindezentrums wurde auch die Umgestaltung des Maximilian-Kolbe-Platzes auf den Weg gebracht. Nun sind die Arbeiten auf dem 2.600 Quadratmeter großen Maximilian-Kolbe-Platz abgeschlossen, weshalb wir am **Sonntag, 25. Juni 2023 im Anschluss an den Gottesdienst, um 12.00 Uhr die Einweihung des Platzes feiern möchten**. Wir laden Sie herzlich ein, diesen Moment mit uns zu feiern.

„Wir freuen uns sehr, dass der attraktiv gestaltete Platz mit seinen neuen Sitzgelegenheiten und Grünelementen nun wieder den Bürgerinnen und Bürgern zur Nutzung bereitgestellt werden kann. Neben seiner hohen Aufenthaltsqualität stellt er ebenso eine wichtige Wegeverbindung zwischen den Wohngebieten und der Innenstadt dar“, so Bürgermeister Dirk Oestringer

„Der Platz verbindet Kindergarten, Gemeindehaus, Kirche und öffnet sich an der langen Seite zur Ökumene mit Pfarrhaus und Petrushof“, so Dekan Alexander König.

Der Maximilian-Kolbe-Platz dient als Vorplatz der Kirche Sankt Peter und Paul und vereint Friedhof, Pfarrhaus und Markus-Gemeindehaus mit einem durch Parkplätzen ergänzten Gesamtensemble. Die gesamte Fläche wurde mit Betonpflaster gepflastert nach Art eines Passee-Verbands, umfangreich Grünflächen und Parkplätze hergestellt sowie Sitzflächen aus Holz auf Betonsockeln aufgestellt. Ebenso wurde der Entenbrunnen saniert und mit einer neuen Technik installiert. Die Kosten der Baumaßnahme einschließlich aller Leitungsbauarbeiten und dem Anteil der katholischen Kirchengemeinde St. Peter und Paul belaufen sich auf rund 1,35 Millionen Euro.

Ein ganz herzlicher Dank gilt allen Projektbeteiligten, besonders der Gerlinger Firma Hermann Sickinger GmbH & Co KG, dem Planungsbüro

## Pressemitteilung der Stadt Gerlingen

20. Juni 2023

Jetter Landschaftsarchitekten sowie der katholischen Kirchengemeinde St. Peter und Paul, die sich in der Planungsphase oder in der Umsetzung durch aktive Mitarbeit und viel Engagement eingebracht haben.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Sektempfang durch die Stadt Gerlingen und Bewirtung durch die katholische Kirchengemeinde Sankt Peter und Paul.